

OPINI PUBLIK

Korem 132/Tdl Siap Amankan dan Sukseskan Pemilu 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Nov 8, 2023 - 18:55



PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., mengikuti Apel Gelar Pasukan secara virtual dalam rangka mengamankan dan menyukseskan Pemilu 2024 di Lapangan Yonif 711/Raksatama Palu, Rabu (8/11/2023).

Apel Gelar Pasukan ini dilaksanakan Secara terpusat di Ikuti Seluruh jajaran TNI AD melalui video conference yang dipimpin langsung Kepala Staf Angkatan

Darat untuk mengecek kesiapan satuan jajaran TNI AD dalam menghadapi tugas pengamanan Pemilu 2024.



Dalam amanatnya, Kasad menyampaikan bahwa Apel Gelar Pasukan ini merupakan implementasi tugas pokok TNI AD, yang tidak terlepas dari dinamika perkembangan lingkungan strategis yang begitu kompleks dan dinamis, baik di lingkup global, regional, maupun nasional.

“Sebagai salah satu garda terdepan, TNI AD harus memiliki tingkat kesiapsiagaan yang optimal, sehingga siap menjalankan amanat dari tugas negara, kapan pun dan dimana pun dibutuhkan, sesuai dengan visi “TNI AD yang PRIMA”, yaitu Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif,” ujarnya.

“Melalui Deklarasi pemilu damai 2024 kita berkomitmen menyatukan tekad untuk kesejahteraan masyarakat Indonesia dengan harapan seluruh komponen masyarakat Indonesia siap untuk melaksanakan Pemilu 2024 yang aman dan damai guna mewujudkan demokrasi yang bermartabat”.



“Sebagai Aparatur Negara TNI-Polri tidak henti-hentinya menghimbau kepada seluruh komponen masyarakat baik dari kalangan tokoh agama dan tokoh masyarakat untuk ikut adil dalam situasi kondisi yang kondusif dan sejuk. Kami juga menghimbau kami akan bersinergi dalam upaya menjaga stabilitas keamanan saat pemilu 2024”.

Setelah melaksanakan apel gelar pasukan Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., menghimbau kepada prajurit Korem 132/Tdl beserta Jajaran tetap menjaga Netralitas TNI serta sinegritas TNI-Polri untuk menjaga keamanan Pemilu Damai 2024. ***